

### BILAN ANIMATION

## Correction gourmande



Pour cette première année, l'animation « Correction » a mis à l'honneur le thème de la nourriture et de la gourmandise.

Ce samedi 23 janvier 2016, vous étiez 14 enfants (de 8 à 14 ans) et 15 adultes à relever le défi !

Les enfants ont joué le jeu, avec beaucoup d'enthousiasme, il faut le dire, autour d'un extrait de *Charlie et la chocolaterie* de Roald Dahl.

Les adultes (parfois rejoints par des enfants) se sont quant à eux confrontés aux lettres de Mme de Sévigné retraçant le suicide de François Vatel, célèbre intendant du Prince Louis II de Bourbon Condé à Chantilly.



Un grand merci aux bénévoles pour leur implication et tout particulièrement à Alexandra pour les enfants et à Annick pour les adultes !

Nous vous attendons l'année prochaine, plus nombreux encore !

### Vous n'avez pas pu venir et vous souhaitez relever le défi ?

Voici les textes avec les erreurs :

- [Extrait de \*Charlie et la chocolaterie\* de Roald Dahl.](#)
- [Lettres de Mme de Sévigné à sa fille à propos de la mort de François Vatel.](#)

Et les textes corrigés :

- [Extrait de \*Charlie et la chocolaterie\* de Roald Dahl.](#)
- [Lettres de Mme de Sévigné à sa fille à propos de la mort de François Vatel.](#)